



北東中だより

甲府市立北東中学校
令和6年10月25日
文責 石原 三正
NO.9 (10月号)

学校開放日 ご参加ありがとうございました！(10/4)

10月4日(金)学校開放日があり、多くの保護者の皆様にご来校いただき、日常の生徒の様子や校内の様子をご覧いただきました。また玄関には、PTA情報部が作成した行事の風景を撮影した記録写真の展示コーナーもありました。PTA情報部では、今年度から「新聞づくり」をやめ、行事の記録写真を校内に掲示する方法に内容を改めました。保護者のご負担も減り、たいへん好評でした。今後とも生徒の成長を温かく見守っていただければ幸いです。



第2回学校運営協議会を開催しました。(10/4)

10月4日(金)第2回学校運営協議会(コミュニティスクール)を開催しました。委員の皆様には、日常の生徒の様子や校内の様子をご覧いただきまして、その感想や日頃の学校運営について貴重なご意見をいただきました。また、これまで半年間の学校生活の様子をスライドで振り返り、修学旅行や学校林活動など、生徒の生き生きとした表情をご覧いただきました。今後も「地域とともにある学校」「学校を核とした地域づくり」をめざし、学校と地域の発展のため取り組んでいきたいと思っております。



市新人戦選手壮行会を行いました！(10/9)

10月9日(水)市新人戦に向け選手壮行会が盛大に行われました。1、2年生の新チームになって初めての公式戦です。ユニフォームを着た姿は、日常生活とは少し違って、表情も引き締まり頼もしい姿に見えました。応援委員や全校生徒から声援をもらい、気持ちを高め、勝利を誓うことができましたと思います。11、12日の市新人戦では、初陣ですがリラックスして大会に臨むことができましたと思います！



第2回学校林活動を行いました！(10/21)

10月21日(月)さわやかな秋晴れのもと、1年生による第2回学校林活動が行われました。今回は造林業の方を講師にお招きして、森林保全の大切さやドウダンツツジの植栽方法を教えていただきました。生徒たちはスコップで固い地面を掘って、1本1本丁寧に、ドウダンツツジを植えていました。来年の秋には、きっときれいな紅葉が見られることでしょうか！また伝統ある学校林活動をさらに盛り上げていきたいと思っております！

